

Das Tagebuch von mArtin...



02. Oktober 2024 17:30 Uhr

Ich habe den Satz schon vor längerer Zeit gehört, ich glaube, es war im Rahmen einer Dokumentation oder eines Interviews im Radio - und er hat mir so gut gefallen, dass ich ihn sofort notiert habe.

Möchte man einen wirklich guten, inhaltsvollen und geistreichen Aphorismus zu der heutigen Zeit, in der wir leben, hören/lesen, dann denke ich, dass es der folgende Satz tatsächlich in sich hat:

»Andauernde Empörung trifft auf übermäßige Empfindlichkeiten.«

Ich bedanke mich herzlich beim Schöpfer dieses Kleinods. Wenn es diesen Satz nicht schon gäbe, er müsste unbedingt erdacht und (laut) gesagt werden...

(C) mArtin 2024